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令和４年６月定例会 総括質問通告一覧（代表質問）  

●６月 28 日（火） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 尾崎 行雄 

自民党 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）第３次総合計画の総仕上げについて 

（２）第４次総合計画の策定について 

２ 世界情勢激変の中での市政運営について 

（１） 市民や事業者の「くらし」を取り戻す取組について 

２ 風間 重樹 

創生静岡 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）国際情勢の変化と市政への影響 

（２）第４次総合計画について 

（３）ガバナンスについて 

２ 大規模建設事業について 

（１）海洋文化施設について 

（２）清水庁舎について 

（３）サッカースタジアム  

３ リニア中央新幹線建設工事について 

（１）リニア中央新幹線建設工事について 

４ 桜ヶ丘病院について 

（１）災害時医療について 

（２）今後の支援について 

５ 未来への投資について 

（１）職員の成長 

（２）スタートアップへの投資について 

３ 山本 彰彦 

公明党

１ 地域経済について 

（１） 経済対策について 

（２） ウクライナ情勢について 

（３） 脱炭素社会の実現について 

２ 教育・子育てについて 

３ 安全・安心社会について 

（１） 全世代型社会保障について 

（２） 新型コロナウイルス感染症対策について 

（３） 民間企業・団体との協定について 

４ 児嶋 喜彦 

志政会

１ 緊急経済対策について 

（１）市民生活に対する直接的支援について 

（２）支援事業の情報発信について 

２ 産業振興について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

（１）製造業に焦点を当てた取組について 

（２）高規格道路周辺への企業立地について 

３ スポーツ政策について 

（１） スポーツの力を活かしたまちづくりについて 

（２） スポーツ施設の利用について 

４ 観光事業促進について 

（１）市内観光施設の周遊について 

５ 公園整備について 

（１）Ｐａｒｋ－ＰＦＩ制度の活用について 

６ 少子化対策について 

（１）多子世帯への支援について 

７ 脱炭素社会実現について 

（１）再生可能エネルギー推進について 

（２）脱炭素化に向けた機器購入促進について 

５ 市川 正 

共産党 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）憲法と平和行政について 

２ 第４次総合計画について 

（１）第３次総合計画の検証と総括について 

（２）第４次総合計画について 

３ 消費税インボイスについて 

令和４年６月定例会 総括質問通告一覧（個人質問） 

●６月 29 日（水） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 宮城島 史人 

志政会 

一括質問 

１ コロナ禍における今後の観光振興について 

（１） 滞在型観光施策の推進について 

２ 大規模災害に対する備えについて 

（１）地域における防災対策 

（２）学校における防災機能について 

３ 富士山世界文化遺産構成資産の三保松原を有する三保半島

について 

（１） 公共空間整備について 

（２） 三保半島にある農地について 

４ 海洋文化の拠点づくりについて 

２ 井上 智仁 

公明党 

１ 静岡市総合計画について 

（１） 第３次総合計画について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

一括質問 （２） 第４次総合計画について 

２ 静岡市の行財政改革について 

（１）第３次行財政改革について 

（２）第４次行財政改革について 

３ 加藤 博男 

公明党 

一括質問

１ 若者の声が届く市政について 

２ 物価高騰対策について 

（１） 物価高騰に対応した給食費の保護者負担の軽減について 

（２） 中小企業支援について 

（３） 農産物の輸出促進について 

３ 市税の状況について 

４ 堀  努 

自民党 

一括質問

１ 未来への投資 

（１） 学校給食施設について 

（２） 食育について 

５ 杉本 護 

共産党 

一問一答 

１ 静岡市の教職員不足について 

（１） 正規職員の採用について 

６ 宮澤 圭輔 

創生静岡 

一括質問

１ 田辺市政と人口減少について 

（１） 田辺市政と人口減少 

（２） 田辺市政と市民満足度 

２ 人口減少対策と子育て政策について 

（１）子育て政策と合計特殊出生率 

（２）子育て政策の充実 

７ 小山 悟 

志政会 

一括質問

１ 特別支援教育の充実について 

（１） 医療的ケアを必要とする児童生徒への対応について 

２ 学校における働き方改革の推進について 

（１） 教員の週の担当授業数軽減及び事務作業軽減のための方

策について 

３ 子どもたちのための教育活動の充実について 

（１）中学校部活動の在り方について 

８ 松谷 清 

緑の党 

一括質問

１ 市長の政治姿勢について 

（１）南アルプスとリニア中央新幹線について 

（２）温暖化対策実行計画及び脱炭素先行地域について 

２ 個人情報保護の現状と改正個人情報保護法の対応について 
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●６月 30 日（木） 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

９ 安竹 信男 

創生静岡 

一問一答 

１ オクシズの閉校後の小中学校の活用と地域活性化について

２ リニア新幹線建設について 

（１）南アルプスユネスコエコパークへの影響について 

10 栗田 裕之 

創生静岡 

一括質問 

１ 第４次総合計画について 

（１）第３次総合計画の評価について 

（２）第４次総合計画の重点施策について 

２ （仮称）追分大坪新駅について 

（１）（仮称）追分大坪新駅設置に関する状況について 

３ 清水七夕まつりについて 

11 天野 正剛 

街づくり 

一括質問 

１ 平和都市宣言の静岡市として 

（１）平和行政について 

（２）子どもの意識醸成について 

12 寺尾 昭 

共産党 

一括質問 

１ 認知症の対応について 

（１）認知症対策の推進について 

２ 民生委員児童委員の活動推進について 

（１）民生委員児童委員の活動推進について 

13 島 直也 

自民党 

一括質問 

１ 「食」を活用した健康まちづくり 

（１）「食」関連事業の評価と今後の取組について 

（２）食育の推進について 

（３）農水産物の消費促進について 

14 長沼 滋雄 

創生静岡 

一括質問 

１ 静岡市多文化共生のまち推進条例について 

（１）条例を制定する意義について 

（２）地域における交流促進について 

（３）生活環境の整備について 

（４）教育の充実について 

２ 自転車の交通安全について 

（１）自転車走行空間ネットワーク整備について 

（２）自転車の交通安全の啓発について 

（３）小中学生・高校生の自転車利用について 

15 山本 昌輝 

自民党 

一括質問 

１ 清水区のまちづくりについて 

（１）大内新田地区の土地利活用について 

（２）日の出町押切線の整備について 

16 池谷 大輔 

自民党 

一括質問 

１ Ｗｅｂ３時代への対応について 

（１）メタバースやＮＦＴへの取組 

２ ｅ－ｓｐｏｒｔｓについて 

３ スタートアップについて 



- 5 - 

発言順序 議員氏名・会派 件        名 

４ 日米における金利差について 

17 内田 隆典 

共産党 

一括質問 

１ 生活保護行政について 

２ 桜ヶ丘病院について 


